

COMARCAS DE ALBACETE - Fuensanta

Gracias a la colaboración entre Junta, Diputación y Ayuntamiento

Barreda inauguró el Albergue juvenil, conocido como "Villa Manolita"

El vicepresidente regional, José María Barreda, inauguró las instalaciones del Albergue juvenil de Fuensanta, cuya construcción ha sido posible gracias a la colaboración de la Junta de Comunidades, Diputación Provincial de Albacete

y Ayuntamiento, y gracias también, como reconoció el vicepresidente a que la familia Santa Olalla Mañas, propietaria original del edificio donde se ubica, lo cedió para su rehabilitación y uso público.

Durante su visita a las instalaciones, Barreda se mostró satisfecho de las obras de rehabilitación de este palacete modernista de 1916, así como la utilidad que tendrá a partir de ahora, al tiempo que apoyó la solicitud del alcalde de Fuensanta, Damián Palencia, de crear en unas instalaciones anexas un futuro Centro de Día para personas mayores.

El Albergue juvenil de Fuensanta, segundo que se abre en la provincia de Albacete, se ubica en el edificio conocido como "Villa Manolita", propiedad del Ayuntamiento tras ser cedido por la Diputación Provincial que, a su vez, la había recibido de sus propietarios originales, la familia Santa Olalla Mañas.

En el edificio declarado de singular interés, con una superficie construida superior a los 600 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, sótano, baja y primera, se ha llevado a cabo la rehabilitación de parte de su infraestructura y la restauración de carpintería y cerrajería. Pero también la adecuación de nuevas dependencias y la dotación de un sistema de protección de incendios y la eliminación de barreras arquitectónicas para adaptar la casa a las necesidades de este centro juvenil.

El proyecto de rehabilitación, que se inició en diciembre de 2000, concluyó en el primer trimestre de este año con el equipamiento del



Foto: Y. Soria

centro. El coste final de las obras ha sido de casi 450.800 euros, financiadas, junto al Ayuntamiento, por la Junta de Comunidades, a través de la Dirección General de Juventud de la Consejería de Bienestar Social y programas como el Fondo Regional de Cooperación Local, el Fondo de Acción Especial y planes sociales de empleo, la Diputación Provincial y el Proder.

El acto de inauguración contó con la presencia del presidente de la Diputación Provincial, Pedro Antonio Ruiz Santos, el delegado de la Junta en Albacete, Siro Torres, varios alcaldes de la comarca y otros dirigentes, así como numerosos vecinos de la localidad albaceteña y los hijos de los propietarios de la casa. En su nom-

bre, Francisco Martín de Santa Olalla, presidente de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental, felicitó a los dos alcaldes de Fuensanta en las dos últimas corporaciones por su empeño en la rehabilitación, destacando el trabajo de Damián Palencia, así como que Diputación y Junta de Comunidades se implicarán directamente en el proyecto para disfrute de los ciudadanos.

Por su parte, Barreda, manifestó que "la coordinación institucional entre distintas administraciones permite siempre hacer realidad aquellos proyectos que buscan beneficiar a los ciudadanos, como en el caso de Fuensanta donde se inaugura este Albergue juvenil rehabilitando, además, nuestro patrimonio".

COMARCAS DE ALBACETE - Caudete

Pruebas deportivas, actividades acuáticas y juegos centran la oferta veraniega

Con la llegada del verano, la Consejería de Deportes y Juventud del Ayuntamiento de Caudete ha organizado el programa "Verano Joven 2002" perteneciente al proyecto "Esta Noche Toca" subvencionado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

Así, el fin de semana del 6 y 7 de julio se contará con una exhibición de taekwondo a cargo de los alumnos de los gimnasios locales, Carreras de Orientación con

G.P.S., Torneo de Badminton, Fútbol 3x3 y Goalball.

El 13 y 14 de julio tendrá lugar por tercer año consecutivo el torneo de Fútbol 7, acompañado de un maratón de aquaerobic en la piscina pública municipal y el puenting. Se continúa el programa de Verano Joven el 20 y 21 de julio con la segunda parte del Fútbol 7, Simulador de Vuelo y karting. Junto a todas estas actividades habrá un hueco para jue-

gos de estrategias como es en este caso el Paint Ball. Para el último fin de semana de julio se celebrará una exhibición de gimnasia, triatlón por equipos, Voley Playa, Ping Pong y el Maratón de Aerobic.

En agosto se reanudarán las actividades con la II edición del Torneo de Fútbol 3x3 y basket 3x3 prevista para el día 17, a la vez que se celebrará en Caudete la I Vuelta de Mountain Bike a Albacete.

COMARCAS - Villarrobledo

Caja Madrid apoyará a los enfermos de Parkinson

La Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson de Villarrobledo ha firmado un convenio con Caja Madrid por el que la obra social de esta entidad bancaria destinará 14.000 euros a la financiación de un proyecto de terapias alternativas.

El proyecto se desarrollará en el Centro de Día de esta Asociación, en el que se impartirá un curso de musicoterapia, desarrollado por una terapeuta ocupacional y una fisioterapeuta, quienes han recibido un curso de formación en la localidad gallega de Vigo sobre este tema.

El jefe de zona de Caja Madrid, Francisco Chicón, explicó que uno de los objetivos de la Obra social de su entidad es que "muchas asociaciones

presenten proyectos que puedan ser apoyados desde Caja Madrid, primando la calidad de los mismo, abarcando en ello a toda España".

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson, Francisca García, agradeció el apoyo de Caja Madrid, que, dijo, "confió en nosotros desde que empezamos a funcionar hace tres años, y con su apoyo y el de otras muchas entidades podemos desarrollar proyectos en los que trabajar para ayudar a todos los enfermos de Villarrobledo y su comarca".

Esta asociación cuenta en la actualidad con más de 300 socios, y a su Centro de Día acuden sesenta enfermos, atendidos por doce personas.

COMARCAS DE ALBACETE - Almansa

La Junta financia actuaciones en el Centro del Calzado



Foto: Jesús García

Firma del convenio entre el consejero de Ciencia y Tecnología, Isidro Hernández Perlín, y el presidente de AIDECA, Antonio López.

La Consejería de Ciencia y Tecnología de Castilla-La Mancha financiará actuaciones que realizará la Asociación de Innovación y Desarrollo del Calzado y Afines de Albacete (AIDECA), presidida por Antonio López, en el Centro Tecnológico del Calzado de Almansa (Albacete) por valor de 948.243 euros.

Las actuaciones consistirán en la elaboración de proyectos de investigación como el desarrollo de una gama de calzado técnico para mayores o un simulador dinámico de procesos. Además, se financiará el establecimiento de

acreditaciones y normas de calidad en los procesos productivos; la formación y difusión de la innovación entre las empresas y los profesionales del sector del calzado, mediante jornadas, participaciones en ferias o seminarios.

El Centro, que será inaugurado el próximo otoño, ha contado con una inversión global, incluido el equipamiento que se instalará en los próximos meses, de 4,21 millones de euros.

En Almansa 7.000 personas están ocupadas en el sector del calzado que factura más de 360 millones de euros al año.